

5年 学年だよ

2024. 5. 30

◆運動会「正々堂々、全力で」頑張りました！！

先日運動会がありました。今年の運動会は高学年として会の運営にも参加した5年生。自分の係の仕事では役割をしっかりと果たそうと準備から後片付けまで一生懸命取り組んでいました。また、応援団は休み時間にも練習をしたり、応援内容を全校に教えたりしました。リレー選手はみんなの期待に応えるために休み時間に練習をしました。運動会実行委員は、運動会がよりよいものになるために学年集会を開き、めあてを考えたり、ふりかえりをしたりしました。たくさんの頑張りとたくさんの活躍が集まったとてもよい運動会でした。ゴールデンウィーク明けから駆け抜けたこれまでの期間ですが、また一つ素晴らしい経験をする事ができた5年生です。これまで、ご家庭でもたくさんの励ましをいただけたことと思います。ありがとうございました。



◆プール掃除があります！！

安原小学校では5年生がプール掃除を行っています。昨夏以降プールを使用していない期間の汚れを落とし、今年も全校のみんなが気持ちよく水泳の学習ができるように5年生の力を借ります。全校を支える経験をし、これまで支えられてきたことへの感謝の気持ちをあらためて感じながら、支える喜びを感じる経験としてほしいと思います。子どもたちの持ち物のご協力よろしくお願いします。

日時 6月5日（水）

持ち物 水着 タオル Tシャツ ナイロン袋

プールバック かかと付きサンダルが汚れてもよいズック

◎少雨決行です

